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КОЛЁСА НОВЫЕ, ПРОБЛЕМЫ СТАРЫЕ?

Уважаемые жители Заневского поселения!
Каждый год 18 января мы вспоминаем одну из самых важных дат в истории нашего 

Отечества. 82 года назад советские войска успешно провели операцию «Искра» и 
прорвали блокаду Ленинграда. 

Значение этого события невозможно переоценить. Сотни тысяч измученных 
жителей окружённого города смогли вздохнуть свободно. Да, до полного снятия 
блокады оставался год, но прорыв вражеского кольца подарил надежду. 

В этот день мы преклоняемся перед великим подвигом несломленного Ленинграда, 
перед силой духа его жителей и воинов-защитников. Скорбим о каждой загубленной 
жизни. Мы никогда не предадим память наших героических предков и не позволим 
миру забыть о цинизме и преступлениях нацистского режима. 

Низкий поклон и благодарность блокадникам и ветеранам за пример невероятного 
мужества, стойкости и патриотизма!

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ, глава Заневского городского поселения

Алексей ГЕРДИЙ, глава администрации Заневского городского поселения   

Транспортная реформа 
пришла в Ленобласть и, ко-
нечно, коснулась Заневского 
поселения. Уже с 1 января 
жители ощутили все её «пре-
лести» на себе. Пассажи-
рам региона сулили чуть ли 
не рай на земле: число рей-
сов увеличили с 4,5 тысячи
до 6, на дороги вышли около 
450 новых автобусов. Но не 
всё из обещанного претво-
рилось в жизнь. Разбираем-
ся, что изменилось в системе 
общественного транспорта 
и что мешает новому меха-
низму работать без пере-
боев.

ЦЕНА КОМФОРТА
Первое изменение – внушительное по-

вышение тарифов. К примеру, проехаться 
из Всеволожска до станции метро «Ладож-
ская» в Санкт-Петербурге теперь стоит 136 
рублей вместо прежних 98.

К слову, по 47-му региону это не самое 
крупное увеличение. Всеволожский район, 
можно сказать, легко отделался. Самую 
большую цену заплатили в Тосненском: 
там транспортные тарифы выросли на 
30 – 60 %. Ещё одно важное обновление – смена 

перевозчиков. Если говорить о нашем МО, 
на маршруте № 801А организация осталась 

прежней (ООО «Никкос»). А вот № 429, 
430, 453, 532 и 533 теперь обслуживает 

ООО «Пальмира», № 531 – петербург-
ская компания АО «Третий парк». На 
эти линии вышли новые комфортные 
автобусы, которые можно отслежи-
вать в интернете. Однако некото-
рые пользователи уже пожалова-
лись, что программа мониторинга 
работает плохо.

Преобразовалось и бортовое 
оборудование для оплаты проез-

да – теперь установлены валидато-
ры с системой check-in, check-out. 

Внутри салона расклеены напомина-
ния, что теперь необходимо приклады-

вать банковскую карту не только на входе, 
но и перед выходом (так машина считывает, 
на сколько рублей «наездил» пассажир). В 

противном случае снимается полная сто-
имость поездки до конечной. Но, говорят, 
с новым оснащением тоже периодически 
возникают проблемы.

– Езжу каждый день из Колтушей на ра-
боту в Янино-1. В новых автобусах вали-
даторы то работают, то не работают. А 
чуть что не так (например, завис аппарат, 
и ты повторно приложил карту на входе), 
списывают полную стоимость маршрута, 
не важно, где человек зашёл и вышел, – 
рассказала пассажирка Инна Бурдина.

Сколько ещё понадобится времени, чтобы 
отладили технику? Вопрос открытый.

ИХ ЕЩЁ ДОЖДИСЬ…
Новое расписание автобусов пришлось 

по вкусу далеко не всем. Вернее, не понра-
вилось его несоответствие. С первых дней 
января посыпались жалобы местных жите-
лей, и, если послушать людей в интернете, то 
стало только хуже. Больше всего претензий 

касалось интервала движения. Его обещали 
сократить, а в итоге люди стояли на оста-
новках порой по 40–50 минут. Недовольство 
усугублялось в том числе и из-за капризов 
погоды.

– 533-й маршрут ходит не по расписанию, – 
прокомментировал Дмитрий Пайко из Яни-
но-1. – В понедельник возвращался домой с 
«Ладожской», рейс в 21:20 опоздал на 13 ми-
нут. На остановке стояли мамы, дети. На моё 
обращение Комтранс ЛО дал шаблонный 
ответ. После ничего не изменилось. Утром 
транспорта тоже долго не было. Понимаю, 
была пробка на выезде из Янино. Но води-
тель, который вернулся, проехал на стоянку и 
ожидал своего времени, пока люди стояли на 
остановке. Я ждать не стал и уехал на марш-
рутке № 801А, опоздав на работу на 45 
минут. Почему не выполняется заключённый 
контракт, непонятно. Что был «Автоалдис», что 
«Пальмира»: поменяли шило на мыло.

                                                                                                                                                    

Поделитесь своим мнением о первых результатах реформы 
через опрос Комитета по транспорту Ленинградской области. 

Расскажите о качестве услуг, времени прибытия транспорта 
и других аспектах:

                                                                                                                                                    

>>> стр. 2.
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СОЦИУМ 

В ЯНИНО-1 ПРЕСЕЧЁН 
НЕЛЕГАЛЬНЫЙ СБРОС 
СТОЧНЫХ ВОД

Инцидент произошёл на участке строи-
тельства склада одного из маркетплейсов.

Это уже не первое зафиксированное здесь нарушение. 
Жалоба от местных жителей поступила в Комитет эконадзо-
ра Ленобласти ещё перед новогодними праздниками. Тогда 
собственнику объявили предостережение. Владелец выпол-
нил требования законодательства и демонтировал насосы. 
Но вскоре вновь принялся за старое.

Благодаря оперативному вмешательству регионально-
го Госэконадзора, экологической милиции и сотрудников 
УМВД Всеволожского района дальнейшее загрязнение 
окружающей среды удалось предотвратить.

Установлено, что нечистоты поступали в приток Кушало-
ва ручья, впадающего в Оккервиль. Оборудование изъято, 
а на хозяев территории заведены административные дела.

Обнаруженные подтопления на участке и загрязнения 
на снегу и почве свидетельствуют о нарушении правил ох-
раны водных объектов по статье 8.13. КоАП РФ. Кроме того, 
объём локальных очистных сооружений не соответствует 
масштабам территории. Добавим, что ранее Эконадзор 
возбуждал дело по статье 8.7. «Невыполнение обязанно-
стей по рекультивации земель, обязательных мероприятий 
по улучшению земель и охране почв» административного 
кодекса.

– Дальнейшее расследование позволит установить всех 
виновных и привлечь их к ответственности в полном объ-
ёме, заверили в ведомстве. – Будут проведены экспертизы 
для точного определения состава загрязняющих веществ и 
оценки ущерба водным ресурсам и почве. Размер штраф-
ных санкций зависит от тяжести нарушения и результатов 
экспертиз, а правонарушители должны провести меропри-
ятия по устранению последствий.

НОВЫЙ САДИК 
НА 220 МЕСТ ПОСТРОЯТ 
В КУДРОВО

Муниципальный контракт стоимо-
стью порядка 356 000 000 рублей 
на возведение объекта заключён в 
молодом городе. 

Согласно данным официального сайта «ЕИС 
закупки», договор подписан между Всеволожским 
районом и подрядчиком ООО «МИКАРТ».

– Детский садик на Центральной улице станет 
20-м из 28-ми запланированных и поможет разгрузить сфор-
мировавшуюся очередь, – отметил зампред правительства 
Ленобласти Евгений Барановский. – Параллельно активно 
работаем над строительством школы в микрорайоне Новый 
Оккервиль – закупка стала привлекательнее для инвесторов, 
поэтому рассчитываем завершить конкурсные процедуры и 
начать работы уже в первом полугодии.

К слову, территория, где должно расположиться дошколь-
ное учреждение, находится в районе Итальянского переул-
ка, рядом с ЖК «Весна-2», «Кудровский парк» и «Прогресс». 
Здание по проекту планируется трёхэтажным. Открытие 
ожидается в 2026 году.

Напомним: всего в Заневском поселении функциониру-
ют 7 школ и 26 детсадов.

В СВЯЗИ 
С ПРОДОЛЖАЮЩИМИСЯ 

СНЕГОПАДАМИ И 
ГОЛОЛЕДИЦЕЙ 

КОМИТЕТ СОЦЗАЩИТЫ 
ЛЕНОБЛАСТИ 

ОКАЗЫВАЕТ ПОМОЩЬ 
ГРАЖДАНАМ 

СТАРШЕГО ВОЗРАСТА 
И ЛЮДЯМ С ОВЗ 

В ДОСТАВКЕ ПРОДУКТОВ 
И МЕДИКАМЕНТОВ.

Если вы нуждаетесь 
в поддержке, 

позвоните по одному 
из этих номеров: 

8 (813-70) 3-43-04, 
8 (813-70) 2-54-88, 
8 (911) 768-48-83, 
8 (813-70) 7-96-70.

КОЛЁСА НОВЫЕ, ПРОБЛЕМЫ СТАРЫЕ?
<<< стр. 1.

– На прошлой неделе прождала 533-го около 40 минут, – по-
ведала в соцсетях Елена Калинина, живущая в «Ясно.Янино». – 
А в понедельник вечером на «Ладожской» попала в очередь 
невиданных размеров. Люди забились внутрь автобуса, все, 
конечно же, не влезли, остальные остались ждать следую-
щего. По пути мы больше не смогли от-
крыть двери на остановках. Во вторник 
ждала транспорта примерно 25 минут. 
Диспетчеры АО «Пальмира» трубку не 
берут.

ПРОВЕРЕНО НА СЕБЕ
Чтобы оценить ситуацию на соб-

ственной «шкуре», журналист «ЗВ» от-
правился на остановку и прокатился 
на новом транспорте и в затишье и в 
час-пик.

Днём на павильоне на Голландской 
собиралось немного людей. Промежут-
ки между рейсами, к примеру, 531-го 
маршрута составляли около 20 минут. 
Зайдя в салон, автор этих строк сразу 
же подошёл к валидатору, но тот не ра-
ботал. Чёрный экран и «абракадабра» 
по-английски. На прикладывание карты, 
разумеется, никакой реакции. «А вали-
датор только около водительской двери 
работает», – окликнула вошедших в 
автобус одна женщина. Что бы мы без 
неё делали? Наверное, так и поехали 
бы зайцами… И толпа хлынула в перед-
нюю часть. Спустя целую остановку всё-
таки удалось дождаться своей очереди 
и оплатить проезд. Но были в салоне и 
те, кто пошёл на принцип и не запла-
тил: «Не работают, значит, имею право 
ехать бесплатно», – отрезал один муж-
чина. И сразу же получил в свой адрес 
несколько осуждающих взглядов.

Первая поездка оказалась не самой 
приятной, но нужно отдать должное, но-
вые автобусы действительно намного 
комфортнее и просторнее.

Второй «заход» решили сделать в 
шесть вечера, когда все идут с рабо-
ты. Мы были на «Заводской», но тут не 
посчастливилось встретить ту самую толпу, которая обычно 
собирается на остановке. Транспорт ездил часто, с интер-
валом 5–15 минут, непереполненный. Маршрутки, которым 
подавали сигнал рукой, не проезжали мимо.

Конечно, мы поговорили со случайными пассажирами лич-
но. Интересно, что их мнения в разговоре тет-а-тет отличались 
от слов собеседников в интернете.

– После реформы стало намного лучше. Да ещё и дорогу 
расширили, сейчас пробок нет. Транспорт ходит регулярно, 
без сильных перерывов. Уехать всегда могу без проблем. 

Если не на автобусе, так на коммерческой маршрутке, – 
рассказал пенсионер из Янино-1 Александр Петров.

Показался очередной новенький 531-й. Встретил он нас 
со всеми открытыми дверями. Поехали на «Ладожскую».

– Несмотря ни на что, у реформы есть положительная 
сторона, – поделилась впечатлениями Ольга Барышева. – 
Вместительные, чистые, а главное, тёплые автобусы. Раньше 
ходили изношенные, то и дело ломались, в салонах было 
холодно. А ещё приходилось толкаться на входе, ведь от-
крывалась только одна дверь. Все пассажиры толпились, 
водитель нервничал. Сейчас его никто не отвлекает, все 
входы работают, в салоне свободно.

– Я каждый день добираюсь в Петербург из Южного на 
531-м. Автобусы стали ходить чаще, – отметила Ирина Ива-
нова. – Говорят, что есть сбои при оплате, иногда списывают 
больше, чем нужно. Думаю, пока ещё не разобрались в 
новой системе до конца. Я лично с такими проблемами не 
сталкивалась.

– Езжу на этом маршруте от Петербурга до агрофир-
мы «Выборжец» и обратно. Обычно проблем нет, интер-
валы между рейсами нормальные, – рассказал очеред-
ной попутчик Евгений Сидоров. – Но бывают исключения: 

сегодня вот пришлось подождать 
40 минут. Возможно, это из-за про-
бок. А так новые автобусы очень 
нравятся.

ВОДИТЕЛИ, ОТЗОВИТЕСЬ
Причина проволочек, судя по отве-

там диспетчеров на звонки недоволь-
ных пассажиров, в нехватке персона-
ла, а конкретно – водителей. Выходит, 
транспорт есть, но некому сесть за 
руль. И страдают из-за такого дефици-
та наверняка не только пассажиры, но 
и шофёры, ведь им приходится рабо-
тать «за себя и за того парня». Корре-
спонденту «ЗВ» удалось пообщаться в 
короткой беседе с одним из водителей 
автобуса, который только подтвердил 
наши опасения.

– Честно сказать, на ум приходят 
только нецензурные слова… Водите-
лей не хватало всегда, но сейчас со-
всем туго. Поэтому рейсы ходят не так 
часто, как надо. Сотрудников ищут, 
набор идёт постоянно, но отклика нет, 
– рассказал мужчина на условиях 
анонимности.

Почему же никто не идёт работать?  
– За других говорить не могу, ска-

жу за себя. Я сам из Всеволожска. 
Изначально искал работу поближе 
к дому. Но на деле всё вышло не так, 
как я представлял. Отработал не-
сколько лет на городском маршруте 
в райцентре, меня всё устраивало. 
А потом моя фирма потеряла там 
тендер, пришла «Пальмира», стал 
работать на неё. Теперь в четыре 
часа утра встаю, чтобы попасть на 
работу, езжу аж в Петербург. Зар-
плата устраивает, но график очень 

тяжёлый. Никого не волнует, что водитель мог выбрать 
работу ближе к дому, а тут куда забросят, там и рабо-
тай, – говорил наш собеседник чуть ли не со слезами на 
глазах.

Выходит, от сложившейся ситуации страдают обе сто-
роны. Что на этот счёт думает руководство Комтранса ЛО и 
транспортных компаний? Каким образом решаются озву-
ченные проблемы и когда ждать улучшений? Редакция «За-
невского вестника» подготовила запросы. Мы обязательно 
вернёмся к этой теме в следующем номере.

приятной, но нужно отдать должное, но-
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ЗАНЕВСКИЕ КАНИКУЛЫ
Зимние забавы, соревнования, песни, танцы и мастер-классы – жители поселе-

ния на длинных выходных времени зря не теряли. Дети и взрослые присоединились 
к серии бесплатных мероприятий, организованных местной администрацией.

Марафон игр и конкурсов на свежем воздухе 
стартовал 4 января в Янино-1. Возле ЦФКиС «Занев-
ский» участники сыграли в снежки и вышибалы, а 
также прошли эстафеты. На следующий день, став-
ший одним из самых морозных, зимние баталии 
продолжились на муниципальном стадионе. Кроме 
того, собравшиеся сразились в диск-гольф и регби-
догонялки.

А вот в Суоранде холодное воскресенье решили 
провести за творчеством. Здесь состоялось занятие 
по созданию дымковской Снегурочки. Кстати, под-
готовку к нему начали ещё в прошлом году. В кон-
це декабря ребята изготавливали из глины основу 
фигурки, а уже в новом, 2025-м опять встретились 
в ДК, чтобы нарядить своих красавиц. В итоге у каж-
дого получилась уникальная работа, выполненная с 
использованием старинной русской 
народной техники.

В преддверии Рождества в Цен-
тре культуры и досуга «Кудрово» хор 
«Заневские напевы» дал празднич-
ный концерт. Коллектив порадовал 
колядками и песнями из советского 
кино. Не обошлось и без компози-
ций из собственного репертуара, 
которые уже полюбились многим 
жителям нашего поселения. На сце-
не молодого города также выступили 
приглашённые артисты из ансамбля 
народной песни «Жар-цвет», по-
разившие публику акапельным ис-
полнением.

Между тем в КДЦ Янино-1 устроили 
мастер-класс «Чудеса своими рука-
ми». Участники создавали рожде-
ственские игрушки из фатина, лент, 

пряжи и декоративных элементов. 
Кстати, такие украшения можно 
использовать в качестве ориги-
нальных, а главное, безопасных 
светильников.

Наши футболисты решили со-
вместить приятное с полезным 
и провели товарищеский матч, 
ставший первым этапом в под-
готовке к новому сезону. Для со-
ревнований на снегу земляки 
пригласили на муниципальный 
стадион спортсменов из петер-
бургской команды «Прорыв». 
Упорная борьба завершилась 
победой хозяев поля после серии 
пенальти. Тем временем непода-
лёку, в сквере «Семейный», пе-
дагоги культурно-досугового цен-
тра «Заневский» организовали 
развлекательную программу для 

малышей. Мальчишки и девчонки водили хороводы, 
решали загадки, играли, пели и танцевали. Позд-
нее зимние забавы развернулись в Суоранде, где 
ребята бросали друг другу «снежки»-мячики, учили 
новогодние кричалки и справлялись с интеллекту-
альными заданиями. После активностей на свежем 
воздухе детвора угостилась ароматным чаем с 
печеньем.

Продуктивно прошёл и последний день каникул. 
Так, на янинском стадионе «Марш здоровья» объ-
единил любителей северной ходьбы. В сквере «Се-
мейный» отгремела дискотека для родителей и крох. 
Волшебную атмосферу создавали ведущие – зайчик 
и два снеговика. А на Каштановой алее в Кудрово 
состоялась игровая программа, которая заверши-
лась лепкой снежных скульптур.

ПЕСНОПЕНИЯ И 
СЛАДКИЕ ПОДАРКИ

Более 1 000 верующих посетили храмы Заневского 
поселения на Рождество Христово.

Один из главных православных 
праздников вновь наполнил све-
том и добротой наш муниципали-
тет. В ночь с 6 на 7 января в ярко 
украшенных церквях в Кудрово 
и Янино-1 прошла Божественная 
литургия. Разделить момент радо-
сти пришли как местные прихожа-
не, так и гости из других районов 
Ленобласти, Санкт-Петербурга и 
разных уголков нашей страны. Не-
смотря на поздний час, некоторые 
воцерковлённые присоединились к 
празднеству семьями.

Большой точкой притяжения в 
эту дату всегда становится куд-
ровский храм Святого Апостола 
и Евангелиста Иоанна Богослова. 
Там служба собрала свыше 1 000 
верующих, из них причастились 
более 700 прихожан. Проповедь 
произнёс настоятель – протои-
ерей Владимир Данкович. В об-
ращении говорилось о важности 
праздника, звучал призыв к ве-

рующим быть сильными, дружны-
ми, счастливыми и идти твёрдым 
шагом к победе в радости. Ну а 
церковный хор традиционно ис-
полнил богослужебные и рожде-
ственские песнопения.

В янинском храме в честь 
священномученика Вениамина, 
митрополита Петроградского и 
Гдовского, царила почти домаш-
няя атмосфера: уютное помеще-
ние вместило более 150 человек, 
практически все поучаствовали в 
таинстве причастия. 

Во время богослужения было 
зачитано поздравительное по-
слание святейшего патриарха 
Московского и всея Руси Кирил-
ла. После литургии настоятель 
церкви протоиерей Алексий 
Фомин поздравил прихожан с 
наступившим праздником Рож-
дества Христова, а всем присут-
ствующим детям раздали сладкие 
подарки.

ПОБЕДНЫЙ ХОД
В эти выходные прошли шахматные состязания в Кудровской СОШ 

№ 3. Турнир «Белая ладья» – среди учеников с первого по седьмой 
классы, первенство «Дебют» – для малышей первых–вторых классов. 
Всего собралось более 150 участников из разных уголков района: 
Сертолово, Бугров, Мурино, Всеволожска, Агалатово, Колтушей и 
Кузьмолово. Наше поселение представляли 40 человек.

Многие родители решили поддержать своих детей: лю-
дей было столько, что пройти по коридорам большой школы 
казалось невозможным. Результаты превзошли ожидания: 
практически все призовые места завоевали наши земляки.

Сначала ребята сразились в дружеских поединках, что-
бы размяться, оценить соперников и собственные силы. За 
одним из столов сидели близнецы Шанские – Иван и Даниил. 
Братья играли на высоте: не зря они занимаются уже не-
сколько лет у лучшего по версии Федерации шахмат России 
тренера Ленинградской области Владимира Волкова. Сыни-
шек подбадривала мама Екатерина.

– Мальчикам нравится, – поделилась женщина. – Они 
очень хотели попасть сюда. Ради этого даже не уехали на 
выходные на дачу. Состав сегодня очень сильный. Мы зато-
чены на первое место, но самое главное далеко не побе-
да, а опыт, который дают районные состязания. Город у нас 
играющий. Уверена, наше поселение заберёт много наград. 
Иначе и быть не может с таким выдающимся наставником.  

Муниципальная секция под руководством Владимира Вик-
торовича является ведущим детским объединением в 47-м 
регионе и Северо-Западном федеральном округе. Сейчас в 
ней занимаются свыше 500 школьников из молодого города.

Торжественное открытие началось с приветственной ре-
чи директора учебного заведения и депутата Заневского 
поселения Евгения Майорова.

– Вот и закончились зим-
ние каникулы, и мы рады 
видеть всех в стенах нашей 
школы, – отметил Евгений 
Игоревич. – Сегодня здесь 
собрались сотни гостей, 
которые живут под мирным 
небом, учатся в прекрасных 
образовательных организа-
циях и имеют возможность принимать участие в состязаниях 
различного уровня.

Игроков рассадили по доскам. И застучали фигуры. Кон-
центрация была на высшем уровне. Любой ход мог стать 
решающим не только для одного участника, но и целой 
команды. В каждом из коллективов было по четыре человека. 
Хотя партии и проходили в формате быстрых шахмат стен-
ка на стенку, на семь раундов ушло более четырёх часов. 
В это время родители обосновались в коридоре возле уют-
ной столовой со вкусными треугольными пиццами. Все они 
и сердцем и душой поддерживали своих чемпионов и друг 
друга.

Много тёплых слов звучало в ардрес Егора Слабоды и его 
мамы Дарьи. Мальчик ещё до школы заинтересовался дан-
ным видом спорта. Он занимается уже три года и, несмотря 
на юный возраст, часто достигает побед. Эти состязания 

не стали исключением в быстроразвивающейся карьере. 
Восьмилетний ученик Кудровского ЦО № 1 показал блиста-
тельный результат в личном зачёте, став лучшим среди всех 
участников турнира «Дебют». 

Молодой город суммарно заработал 2 кубка и 20 меда-
лей, забрав в «Белой ладье» первые два места, третье же 
досталось Буграм. В «Дебюте» золото заработали ребята из 
Агалатово, серебро – гости из Колтушей, а бронзу – пред-
ставители Сертолово.

Теперь отличившимся прямая дорога на областные со-
ревнования в Волхов, а затем и на всероссийские в Сочи. 
В нашем поселении не редко вырастают талантливые ребя-
та, побеждающие и за рубежом. В прошлом году Варвара 
Попенкова из Кудрово стала призёркой чемпионата мира 
по шахматам в Египте. Желаем и маленьким победителям 
взойти на золотой пьедестал в будущем. 
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ЗНАЙ НАШИХ 

ПОЛОВИНА ЖИЗНИ – 
В СЛУЖЕНИИ ИСКУССТВУ

3 января 40-летие отметил известный актёр, основатель и руководитель кудровского 
театра драмы и комедии Art-Luxe Виталий Бисеров, знакомый землякам не только как 
артист и режиссёр, но и как неравнодушный житель. Его команда приобщает детей и 
взрослых к прекрасному, реализует социальные инициативы и продвигает патриотиче-
ские ценности. По случаю особенной даты мы поговорили с юбиляром о творческом 
пути, текущей работе и грядущих проектах.

Наш собеседник посвятил профессии больше 20 лет: 
трудился в молодёжном и драматическом театрах, сни-
мался в полнометражных фильмах и телесериалах, но его 
давней мечтой было открытие собственной площадки. Во-
плотить идею в жизнь удалось в 2022-м. За это время Art-Luxe 
сформировал обширный репертуар авторских постановок, 
обзавёлся постоянной публикой и стал известен далеко за 
пределами Заневского поселения, в частности участием в 
престижных фестивалях «Моноколь» и «На Карповке». По-
сетители отмечают, что в этом небольшом зале внутри мор-
ского контейнера ощущается особая атмосфера, которая 
погружает в разворачивающееся действие.  

– Играть на камерной сцене непро-
сто: зрители совсем рядом, вы бук-
вально смотрите друг другу в 
глаза, – пояснил Виталий Ан-
дреевич. – Но в то же время 
можно установить более 
тесный контакт и при по-
мощи импровизации и 
других приёмов вы-
разить точки зрения 
режиссёра, автора 
пьесы и исполните-
лей ролей. Наша 
задача – передать 
всю полноту смыс-
лов и дать повод 
для размышлений 
и самостоятельно-
го поиска ответов. 
Всегда приятно слы-
шать от гостей, что 
они пришли по совету 
знакомых. Это значит, 
что наш подход близок 
людям, и усилия приносят 
результат. 

ТРУД С ЛЮБОВЬЮ К ДОМУ 
И ОТЧИЗНЕ

Одним из приоритетов руководитель 
команды считает популяризацию искусства на 
малой родине, и в этом вопросе ему удалось выстроить 
продуктивное сотрудничество с местной администрацией 
и общественными организациями. Так, в 2023-м муниципа-
литет выделил театру субсидию на организацию фестиваля 
«Zа наших», направленного на содействие бойцам СВО и 
их родственникам. Мероприятие особенно запомнилось 
благодаря концерту в 
парке «Оккервиль» с уча-
стием заслуженных арти-
стов РФ Андрея Чубченко 
и Юлии Зыковой, а так-
же других приглашённых 
звёзд и воспитанников 
кудровского и янинско-
го ДК. Тогда же удалось 
ощутимо пополнить ряды 
волонтёров, изготавлива-
ющих маскировочные се-
ти для нужд фронта, ведь 
рядом со сценой опытные 
добровольцы из наше-
го женсовета проводили 
мастер-классы для всех 
желающих и приглашали 
присоединяться к общему 
делу. Кроме того, состоялись показы патриотических спек-
таклей для разных возрастов.

Затем при поддержке МО Виталий Бисеров с коллегами 
посетил все образовательные учреждения Заневского по-
селения с постановкой «Сын полка» по одноименной по-
вести Валентина Катаева. Опыт получился успешным, и в 
последствии коллектив подключался и к другим школьным 
мероприятиям, в частности к встречам с участниками «Дви-
жения Первых» в Кудровском ЦО № 1 и СОШ № 3. 

– Дети слишком много времени проводят в смартфонах, 
поэтому для меня важно доказать им, что есть множество 
более интересных и полезных занятий, чем виртуальные 
развлечения, – поделился собеседник. – Остаёмся в кон-
такте с учебными заведениями, рассчитываем и дальше 
посещать их на регулярной основе, выступать в том числе 
для младшеклассников и детсадовцев.

Впереди – ещё больше амбициозных планов. Например, 
в разработке находится концепция фестиваля уличных те-
атров, куда пригласят все местные студии, а также гостей 

из других городов. Виталий Андреевич надеется, что проект 
понравится жителям и войдёт в  традицию: «Хочется, чтобы 
поселение развивалось и процветало, чтобы здесь проводи-
лось как можно больше ярких культурных событий, причём 
на постоянной основе. Это сближает людей, позволяет им 
отвлечься от проблем, стать добрее друг к другу».

Часть идей получат воплощение уже в ближайшее время. 
25 января на подмостках Art-Luxe состоится вечер для люби-
телей поэзии, который в дальнейшем хотят распространить 
на всё поселение и устраивать ежегодно. В 2025-м труппа 
поучаствует в подготовке муниципальных праздников: мас-

леничных гуляний и празднования 80-й годовщи-
ны Великой Победы. 

Сложно не заметить, что в рабо-
тах артиста преобладает патри-

отическая тематика, и это не 
случайно. 

– Через мотив любви к 
стране, уважения к её 

истории и традициям 
получается доходчи-
вее объяснить многие 
жизненные ценно-
сти, – пояснил твор-
ческий деятель. – 
Моё детство про-
шло в Узбекистане, 
но я всегда знал, 
что моя Родина – 
Россия, потому что 
мои родители, ба-
бушки и дедушки 

воспитывали меня 
соответствующим об-

разом и погружали в 
родную культуру. Конеч-

но, убеждения формиру-
ются в семье, но мы тоже 

должны поднимать эти темы 
в молодёжной среде. Еще один 

наш долг – поддерживать бойцов, 
находящихся на спецоперации, как это 

делали артисты в период Великой Отечествен-
ной, выступая перед красноармейцами. Мы не воины, но 

стараемся со своей стороны показать защитникам, что их 
помнят и ждут дома, что люди на гражданке благодарны им 
за безопасную жизнь.  

Помимо реализации отдельных инициатив, на постоянной 
основе выполняются и другие полезные задачи. При театре 

действует киношкола, где 
могут обучаться все жела-
ющие, а в следующем ме-
сяце запустится детская 
театральная студия на 
английском языке. Виталий 
Бисеров уверен, что при 
большом стремлении осво-
ить профессию способен 
каждый и не отказывает ни-
кому в помощи: «Хороший 
актёр должен уметь всё, 
поэтому проводим курсы 
по разным направлениям: 
можно освоить управление 
куклами, драму, изучить 
киноиндустрию. Даём уче-
никам попробовать себя в 
разных амплуа, понять, что 

получается лучше всего. Готовим и к поступлению в вузы – 
в этом году наши ребята как раз впервые будут подавать до-
кументы». 

ПОЙТИ ЗА МЕЧТОЙ НИКОГДА НЕ ПОЗДНО
Герой материала не понаслышке знает, что артистиче-

ские способности можно раскрыть в себе в самый неожи-
данный момент. Ведь до 19 лет он совершенно не представ-
лял себя в нынешней профессии и осваивал специальность 
каменщика-сварщика в ПТУ № 11 города Острова под Пско-
вом. «Помню, что мама всегда хотела, чтобы я стал военным, 
а сам думал, что буду милиционером или поваром, пото-
му что вкусно готовлю, – поделился Виталий Андреевич. – 
Но в итоге у меня все эти работы вошли в одну: воплотил их 
на сцене и в фильмах». 

Однажды после долгих уговоров преподавательницы по 
черчению юноша сходил на репетицию в молодежный те-
атр «Эликсир», где ему сразу же доверили играть главного 
персонажа в спектакле «Агент 001» по пьесе Мрожека, а 

вскоре поступил в колледж культуры. Получив образование, 
начал трудиться в Псковском академическом театре драмы 
имени Пушкина, где прослужил восемь лет. В 2016 году де-
бютировал в кино, поучаствовав в фильме «Стена».

– Меня и других местных актёров тогда пригласили в не-
большие эпизоды, – вспомнил собеседник. – На съёмках 
познакомился со своими агентами, а спустя некоторое вре-
мя мне предложили приехать на кастинг на «Ленфильм». 
Честно говоря, о кино никогда не мечтал, но рад, что в мо-
ей жизни произошёл такой поворот. Все-таки именно это 
стало «пинком», которого я долго ждал: переехал в Санкт-
Петербург, стал востребован в проектах, реализовал меч-
ту о собственном театре, а главное – встретил любимую 
супругу, подарившую мне сына.  

Самую массовую известность актёр заслужил благодаря 
ролям стражей правопорядка. Всё началось с образа Сар-
мата в «Морских дьяволах», а дальше случились такие попу-
лярные шоу, как «Условный мент», «Шеф» и многие другие. 

– Действительно, часто мне достаётся типаж полицей-
ских, а любимый из этих героев – оперативник Евгений Ко-
маров в «Первом отделе», – заявил артист. – За эти годы 
поработал со многими замечательными командами. На 
съемках, где задействован сейчас, я ценю дружескую об-
становку. Хотелось бы, чтобы такого было как можно боль-
ше, ведь в нашем деле без взаимовыручки не выжить. 

Сейчас Виталий Бисеров участвует в двух телесериалах 
и продолжает развивать карьеру, а главной личной целью 
называет создание собственного моноспектакля. 

– Пока нахожусь в творческом  поиске, – рассказал он. – 
Хочется, чтобы зритель, увидев афишу, пришел посмотреть 
не на исполнителя, а ради самого материала, а домой от-
правился с приятными долгоиграющими впечатлениями.      

Уверены, что эту и другие задачи юбиляр обязательно 
воплотит в жизнь, продолжит успешно развивать своё де-
тище и обогащать культурную жизнь Заневского поселения 
новыми яркими инициативами. Желаем ему не терять энту-
зиазма на этом пути, а ещё новых свершений в творчестве 
и большого счастья в семье – театральной и домашней!

Виталий Бисеров на съёмках фильма «Стена»

                                                                                                                    

Через мотив любви 
к стране, уважения к её 
истории и традициям получается 
доходчивее объяснить многие 
жизненные ценности.

Виталий Бисеров
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ХОТЕЛ БЫТЬ КАК ГАРРИ ПОТТЕР

Недавно «ЗВ» получил уникальную возможность побывать 
на репетиции интерактивного спектакля «Кура и Ряба» ре-
жиссёра Юлии Ищенко в кудровском камерном театре Art-
Luxe. Увидеть, как сказка «Курочка Ряба» обретает вторую 
жизнь – это что-то невероятное. Новые элементы рождались 
из шуток и эпизодов из жизни города. Внимание журналиста 
привлёк Виталий Михалев, который умело импровизировал и 
раскрашивал сценарий искрящейся шалостью. Непременно 
захотелось разведать, в чем же секрет молодого таланта. 
В перерыве между прогонами мы познакомились, по-
говорили о театре и о жизни.

ПЕРЕПЛЮНУТЬ ВОЛШЕБНИКА
Как люди становятся актерами? Родители 

отдали в театральный кружок, ребёнок 
увидел свой первый спектакль, кино, 
рекламу по телевизору. У Виталия вдох-
новением стал… Гарри Поттер. Вернее, 
Дэниэл Рэдклифф, играющий «мальчика, 
который выжил».

– В детстве впервые посмо-
трел фильм и был очаро-
ван главным героем, – 
вспоминает артист. – 
А потом узнал из 
газеты, что Рэд-
клифф начал 
сниматься 
в 11 лет. 
Мне бы-
ло 9. 

«Время ещё есть», – подумал я. И тогда поставил себе цель 
стать как он и сняться в кино.

Такая возможность подвернулась юному мечтателю со-
всем скоро. Его мама подрабатывала в массовке и однаж-
ды взяла сына с собой. Так Виталий впервые появился на 
экранах.

– Это был какой-то сериал, где я играл школьника, даже 
не помню названия, – улыбается он. – На самом деле, я не 
был в особом восторге, но за это заплатили мой первый 

гонорар. 500 рублей, но все же. Я очень обрадовался 
и решил продолжить актёрский путь.

Когда мальчику исполнилось 11, его семья пере-
ехала из Тосно в Санкт-Петербург, где ребёнка на-
конец записали в театральный кружок.

– Мне не особо нравилось заниматься, – при-
знается собеседник. – Но когда пришло время 

ЕГЭ, я подумал, что актёр – это лёгкая профес-
сия, если ты «ничего не умеешь». Сдал экзаме-
ны и смог поступить в университет имени Герце-
на на театральное отделение. Конечно же, там 

моё мнение изменилось.

АКТЁР ДОЛЖЕН УМЕТЬ ВСЁ
Виталий понял, что профессия совсем не 

простая. Да и актёр, оказалось, должен уметь 
чуть ли не всё. Тем не менее студенчество 

было интересным и увлекательным. За четы-
ре года с мастерами Андреем Максимо-
вым и Сергеем Барковским поставлено 
семь спектаклей. Герой даже успел снять-
ся в сериале – сыграл уже отдельную эпи-
зодическую роль.

Искусство стало помогать и в жизни. В 
первую очередь повлияло на уверенность 

и коммуникабельность: в актёрской среде 
все грани стираются, что очень сильно 
психологически раскрепощает. Сцена из-
менила и голос: он стал более бархатным 
и статным.

После окончания учёбы дипломи-
рованный актёр поступил в Санкт-
Петербургский драмтеатр имени 
графини Паниной, где служит по сей 

день. Сейчас на его счету 14 пьес, 
в некоторых даже по нескольку 

амплуа. Артист признался, 
что самая любимая из 
всех – Жевакин из спек-
такля «Женитьба» по 
произведению Гоголя. 
Эта дебютная работа, 
которая оказалась самой 
сложной, но в то же время 
самой признанной.

Как многие молодые та-
ланты, Виталий занимается 
подработками: квестами, 
корпоративами, детскими 
праздниками. Это не только 

дополнительный доход, но и разнообразие опыта. Хотя те-
перь такие мероприятия придётся отложить, ведь ему достал-
ся крупный проект – одна из первых ролей в новом сериале 
на протяжении всего сезона. Серьезный шаг для карьеры.

ЛЕКАРСТВО ОТ ТВОРЧЕСКОЙ АПАТИИ
Во всех профессиях наступают моменты выгорания. Ак-

тёр не исключение. Именно в период творческого кризиса 
в попытках сменить обстановку Виталий Михалев и попал в 
кудровский театр Art-Luxe.

– Для меня это был новый виток профессионального раз-
вития. Другой театр, другие постановщики – это полезно. По-
тому что каждый режиссёр дает разный опыт, и чем больше 
разнообразия, тем выше растёт артист, – объясняет собе-
седник.

В сентябре этого года однокурсница актёра Юлия Ищенко 
предложила товарищу попробовать себя в спектакле «Кура 
и Ряба». За пять месяцев творческая команда отыграла его 
уже пять раз с полными аншлагами.

– Для меня это совершенно новый опыт. Камерная сцена – 
иной мир, – делится артист. – Здесь такая домашняя атмос-
фера! С другой стороны, тут тебя все видят вплотную, могут 
даже пощупать на детских представлениях. Это интересно и 
одновременно волнительно.

Дело в том, что для камерной сцены требуется больше 
актёрского мастерства. Потому что в отличие от большой 
площадки, не спрятаться за костюмами, декорациями, гри-
мом. И когда взаимодействуешь с публикой, порой просто 
необходимо импровизировать.

И этого таланта собеседнику не занимать. Как говорят 
«коллеги по цеху», его персонажи всегда хорошо запомина-
ются публике благодаря искренности и непринуждённости.

– Он цепляет зрителя своей непосредственностью, юмо-
ром, открытостью. Для меня это человек-солнце, от которого 
исходят лучи добра, – говорит Юлия Ищенко. – Я очень рада, 
что он теперь в нашей труппе. Это большое приобретение 
для Art-Luxe!

Ну а мы искренне хотим пожелать Виталию побольше инте-
ресных ролей, профессионального развития, душевной гар-
монии, а самое важное – не забывать быть главным героем 
своей собственной пьесы под названием Жизнь!

В перерыве между прогонами мы познакомились, по-
говорили о театре и о жизни.

ПЕРЕПЛЮНУТЬ ВОЛШЕБНИКА
Как люди становятся актерами? Родители 

отдали в театральный кружок, ребёнок 
увидел свой первый спектакль, кино, 
рекламу по телевизору. У Виталия вдох-
новением стал… Гарри Поттер. Вернее, 
Дэниэл Рэдклифф, играющий «мальчика, 
который выжил».

– В детстве впервые посмо-
трел фильм и был очаро-
ван главным героем, – 
вспоминает артист. – 
А потом узнал из 
газеты, что Рэд-
клифф начал 
сниматься 
в 11 лет. 
Мне бы-
ло 9. 

гонорар. 500 рублей, но все же. Я очень обрадовался 
и решил продолжить актёрский путь.

Когда мальчику исполнилось 11, его семья пере-
ехала из Тосно в Санкт-Петербург, где ребёнка на-
конец записали в театральный кружок.

– Мне не особо нравилось заниматься, – при-
знается собеседник. – Но когда пришло время 

ЕГЭ, я подумал, что актёр – это лёгкая профес-
сия, если ты «ничего не умеешь». Сдал экзаме-
ны и смог поступить в университет имени Герце-
на на театральное отделение. Конечно же, там 

моё мнение изменилось.

АКТЁР ДОЛЖЕН УМЕТЬ ВСЁ
Виталий понял, что профессия совсем не 

простая. Да и актёр, оказалось, должен уметь 
чуть ли не всё. Тем не менее студенчество 

было интересным и увлекательным. За четы-
ре года с мастерами Андреем Максимо-
вым и Сергеем Барковским поставлено 
семь спектаклей. Герой даже успел снять-
ся в сериале – сыграл уже отдельную эпи-
зодическую роль.

Искусство стало помогать и в жизни. В 
первую очередь повлияло на уверенность 

и коммуникабельность: в актёрской среде 
все грани стираются, что очень сильно 
психологически раскрепощает. Сцена из-
менила и голос: он стал более бархатным 
и статным.

После окончания учёбы дипломи-
рованный актёр поступил в Санкт-
Петербургский драмтеатр имени 
графини Паниной, где служит по сей 

день. Сейчас на его счету 14 пьес, 
в некоторых даже по нескольку 

амплуа. Артист признался, 

Виталий с коллегами на репетиции спектакля 
«Кура и Ряба» в кудровском театре Art-luxe

ЗНАЙ НАШИХ
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СОЦИУМ 

И СНОВА О ТРАНСПОРТНОМ 
ВОПРОСЕ…

В прошлый четверг депутат Заневско-
го поселения Евгений Перов провёл свой 
первый в новом году приём граждан в Суо-
ранде.

На повестке дня – решение проблемы, актуальной для 
большинства населения деревни. Реконструкция регио-
нального шоссе внесла коррективы в жизнь пассажиров, 
пользующихся общественным транспортом. В связи с ре-
монтом трассы, автобусная остановка для следующих в 
направлении Колтушей «переехала» на 100 метров от сво-
его первоначального положения. Чтобы добраться до неё, 
люди идут вдоль проезжей части по узкой тропинке. При 
этом от оживлённого движения машин жителей защищают 
бетонные блоки. А вот с противоположной стороны – не-
огороженный крутой склон. Очевидно, что подобный путь 
небезопасен, особенно зимой. Поэтому на территории 
необходимы перила.

Ещё один вопрос касался освещения пункта-посадки 
высадки и ближайшего к нему перехода. Помимо уста-
новки светильников, предложено разместить временный 
светофор для подачи жёлтого мигающего сигнала. Такое 
устройство не приведёт к дополнительным пробкам и будет 
заранее оповещать водителей о том, что здесь могут нахо-
диться пешеходы. Кроме того, озвучили идею использовать 
специальный прибор, проецирующий разметку в условиях 
недостаточной видимости.

Поскольку модернизация Колтушского шоссе находится 
в ведении Ленобласти, все эти инициативы вошли в депутат-
ский запрос, который отправился в Дирекцию дорожного 
строительства 47-го региона.

СПАСАТЕЛИ ЛЕНОБЛАСТИ 
ПРЕДОСТЕРЕГАЮТ 
ОТ ВЫХОДА НА ЛЁД

В последние дни 2024-го и на новогодних 
праздниках в 47-м регионе зафиксирова-
ли череду несчастных случаев на реках и 
озёрах.

Два человека погибли, провалившись в воду на автомо-
билях во Всеволожском и Кировском районах, а в деревне 
Самро Лужского района трагедия произошла с водителем 
квадроцикла. Опасность представляет и зимняя рыбалка: 
на каникулах во время неё погиб житель Санкт-Петербурга, 
а в конце декабря похожая ситуация произошла под Лугой. 
К сожалению, многие продолжают пренебрегать техни-
кой безопасности: в СМИ и соцсетях распространились 
фотографии с гуляющими по акватории Финского за-
лива толпами людей, а сотрудники МЧС в ходе проверок 
в разных частях субъекта регулярно встречали любите-
лей рыбной ловли, которых не останавливают возможные 
риски. 

Экстренные службы предупреждают, что в настоящий 
момент ледяной покров недостаточно прочный, и просят 
граждан воздержаться от подобных действий, а также не 
допускать нахождение детей у водоёмов без присмотра. 
Особую угрозу представляет выход на замёрзшую водную 
гладь в тёмное время суток, в условиях плохой видимости: 
в снег, дождь или туман – а также в состоянии опьянения. 
Строго запрещено проверять толщину льда ударом ноги! 
Заметив чрезвычайное происшествие, следует незамедли-
тельно обратиться по единому номеру: 112. Кроме того, со-
общить об опасных объектах на территории Ленинградской 
области можно через телеграм-бот «Безопасный регион»: 
https://t.me/saferegion47_bot

Помните: избежать беды поможет ответственное отноше-
ние к собственной жизни и забота об окружающих.

ГРАФИК ПРИЁМА 
ГРАЖДАН ДЕПУТАТАМИ 

с 17 по 31 января

17 января
Федорова Руфина Евгеньевна 

(избирательный округ № 4)
Время приёма: 16:00 – 17:00. 

Адрес: Кудрово, Европейский пр-т, 9/1.
Запись по телефону: 

8 (960) 254-22-23.

20 января
Кирсанова Анна Демьяновна 

(избирательный округ № 1)
Время приёма: 17:00 – 18:00. 
Адрес: Янино-1, ул. Новая, 1в.

Запись по телефону: 
8 (921) 921-98-01.

20 и 29 января
Гречиц Владимир Викторович 

(избирательный округ № 4)
Время приёма: 17:00 – 18:00. 
Адрес: Янино-1, ул. Новая, 1в.

Запись по телефону: 
8 (981) 946-24-54.

21 января
Шинкаренко Георгий Валерьевич 

(избирательный округ № 2)
Время приёма: 17:00 – 18:00. 

Адрес: Кудрово, Европейский пр-т, 9/1.
Запись по телефону: 

8 (911) 029-25-31. 

22 января
Струк Сергей Александрович 

(избирательный округ № 1)
Время приема: 17:00 – 18:00. 

Адрес: Заневка, 48.
Запись по телефону: 

8 (981) 124-07-77.

22 января
Гречиц Владимир Викторович 

(избирательный округ № 4)
Время приёма: 17:00 – 18:00.

Адрес: Суоранда, ул. Рабочая, 13а.
Запись по телефону: 

8 (981) 946-24-54.

23 января
Алексеев Вячеслав Викторович 

(избирательный округ № 2)
Время приёма: 17:00 – 18:00. 

Адрес: Кудрово, Европейский пр-т, 9/1.
Запись по телефону: 

8 (921) 931-87-72.

24 января
Корнилова Татьяна Алексеевна 

(избирательный округ № 3)
Время приёма: 16:00 – 17:00. 

Адрес: Кудрово, Европейский пр-т, 9/1.
Запись по телефону: 

8 (927) 222-62-30.

27 января
Майоров Евгений Игоревич 

(избирательный округ № 4)
Время приёма: 17:00 – 18:00. 

Адрес: Кудрово, ул. Столичная, 16
Запись по телефону: 

8 (813-70) 4-34-02

27 января
Гречиц Владимир Викторович 

(избирательный округ № 4)
Время приёма: 17:00 – 18:00.

Адрес: Кудрово, Европейский пр-т, 9/1.
Запись по телефону: 

8 (981) 946-24-54.

28 января
Мусенко Роман Евгеньевич 
(избирательный округ № 1)

Время приёма: 17:00 – 18:00.
Адрес: Янино-1, ул. Новая, 1в.

Запись по телефону: 
8 (999) 022-46-15.

29 января
Мельникова Наталья Михайловна 

(избирательный округ № 2)
Время приёма: 17:00 – 18:00. 

Адрес: Янино-1, павильон № 11 
на въезде в «Ясно.Янино».

Запись по телефону: 
8 (911) 762-43-96.

30 января
Школяренко Алла Васильевна 

(избирательный округ № 3)
Время приёма: 17:00 – 18:00. 

Адрес: Кудрово, Европейский пр-т, 9/1.
Запись по телефону: 

8 (921) 993-48-20.

31 января
Пыжова Светлана Александровна 

(избирательный округ № 4)
Время приёма: 16:00 – 17:00.

Адрес: Кудрово, Европейский пр-т, 9/1.
Запись по телефону: 

8 (993) 971-22-64.

С полной информацией 
по приёму граждан 

можно ознакомиться по ссылке: 
https://www.zanevkaorg.ru/

sovet-deputatov/

 ОФИЦИАЛЬНО
УТВЕРЖДАЮ

Глава администрации
Заневского городского поселения

Всеволожского муниципального района
Ленинградской области 

                                                                    Гердий А.В.

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
ПО РЕЗУЛЬТАТАМ ОБЩЕСТВЕННЫХ ОБСУЖДЕНИЙ 

от 10.01.2025
1. Наименование проекта, рассмотренного на общественных обсуждениях: 

проект решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид «объекты 
культурно-досуговой деятельности» (код 3.6.1) и вид «религиозное использование» (код 
3.7) для земельного участка с кадастровым номером 47:07:1001003:76.

2. Количество участников общественных обсуждений – 4.
3. Сроки проведения общественных обсуждений: 
Общественные обсуждения проводятся в порядке, установленном статьями 5.1 и 39 

Градостроительного кодекса Российской Федерации и Положением о порядке орга-
низации и проведения общественных обсуждений, публичных слушаний по вопросам 
градостроительной деятельности на территории Заневского городского поселения Все-
воложского муниципального района Ленинградской области, утвержденным решением 
совета депутатов Заневского городского поселения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области от 15.02.2024 № 07.

Срок проведения общественных обсуждений – с 25.12.2024 по 17.01.2025.
4. Орган, уполномоченный на проведение общественных обсуждений:
Комиссия по подготовке проектов правил землепользования и застройки примени-

тельно к населенным пунктам и отдельным частям территории Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

5. Реквизиты протокола общественных обсуждений, на основании которого 
подготовлено заключение:

Протокол общественных обсуждений от 10.01.2025 № 01 по проекту решения о 
предоставлении разрешения на условно разрешенный вид «объекты культурно-до-
суговой деятельности» (код 3.6.1) и вид «религиозное использование» (код 3.7) для зе-
мельного участка с кадастровым номером 47:07:1001003:76.

6. Предложения и замечания участников общественных обсуждений
Предложения и замечания граждан, постоянно проживающих на территории, в 

пределах которой проводятся общественные обсуждения:
Таблица 1.

Предложения и замечания граждан, постоянно проживающих на территории, в пределах 
которой проводятся общественные обсуждения, поступившие путем направления письмен-
ного обращения.

Посредством предложений и замечаний, поступивших путем направления письменного 
обращения от участников общественных обсуждений, поступило 1 обращение с предложе-
ниями и замечаниями, из них предложений и замечаний от граждан, постоянно проживающих 
на территории, в пределах которой проводятся общественные обсуждения - 1.

№№ Участник
Предложения и замечания участников общественных 

обсуждений
Рекомендации

1. Беспалов 
С.В.

Я не имею ничего против строительства культурного 
центра русско-индийской дружбы в д. Заневка.
Я живу на соседнем участке и сам интересуюсь 
индийской культурой. Считаю, что лучшие культурные 
традиции могут благоприятно сказаться на атмосфере 
нашей деревни и жизни в целом.

Предложение 
учтено

Таблица 2.
Предложения и замечания граждан, постоянно проживающих на территории, в пределах 

которой проводятся общественные обсуждения, поступившие путем записи в журнале по-
сещения экспозиции проекта, учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего рас-
смотрению на общественных обсуждениях.

Посредством предложений и замечаний, поступивших записи в журнале посещения экс-
позиции проекта, учета посетителей экспозиции проекта, подлежащего рассмотрению на 
общественных обсуждениях, поступило 1 обращение с предложениями и замечаниями, из них 
предложений и замечаний от граждан, постоянно проживающих на территории, в пределах 
которой проводятся общественные обсуждения - 1.

Предложения и замечания иных участников общественных обсуждений:
Таблица 3.

Предложения и замечания граждан, иных участников общественных обсуждений, посту-
пившие путем направления письменного обращения.

Посредством предложений и замечаний, поступивших путем направления письменного 
обращения от участников общественных обсуждений, поступило 1 обращение с предложе-
ниями и замечаниями, из них предложений и замечаний от иных участников общественных 
обсуждений - 1.

7. Выводы по результатам общественных обсуждений:
Общественные обсуждения проведены в соответствии с положениями статей 5.1, 

39 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 
06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации», Уставом Заневского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской области, Положением о порядке организации 
и проведения общественных обсуждений, публичных слушаний по вопросам градостро-
ительной деятельности на территории Заневского городского поселения Всеволожско-
го муниципального района Ленинградской области, утвержденным решением совета 
депутатов Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области от 15.02.2024 № 07.

Комиссия по подготовке проектов правил землепользования и застройки примени-
тельно к населенным пунктам и отдельным частям территории Заневского городского 
поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской области рекомендует 
Комитету градостроительной политики Ленинградской области принять решение о пре-
доставлении разрешения на условно разрешенный вид «объекты культурно-досуговой 
деятельности» (код 3.6.1) и вид «религиозное использование» (код 3.7) для земельного 
участка с кадастровым номером 47:07:1001003:76.

Администрации Заневского городского поселения направить в Комитет градострои-
тельной политики Ленинградской области материалы по общественным обсуждениям по 
проекту решения о предоставлении разрешения на условно разрешенный вид «объекты 
культурно-досуговой деятельности» (код 3.6.1) и вид «религиозное использование» (код 
3.7) для земельного участка с кадастровым номером 47:07:1001003:76.

Председатель (руководитель) 
уполномоченного органа                                                              Егиазарян Г.В.
                                                                     (Подпись)                                   (Ф.И.О.)
Секретарь уполномоченного 
органа                                                                                              Сорока. А.Н.
                                                                     (Подпись)                                   (Ф.И.О.)

№№ Участник
Предложения и замечания участников общественных 

обсуждений
Рекомендации

1. Волкова 
А.О.
Волков 
А.А.

Мы проживаем по адресу Заневка, ул. Ладожская 38, кв. 2.
Мы заявляем о желании и поддержке строительства 
здания Культурного центра русско-индийской дружбы в 
Заневке.
Будем рады посещать его.

Предложение 
учтено

№№ Участник
Предложения и замечания участников общественных 

обсуждений
Рекомендации

1. Степанов 
А.

Лично мое мнение по поводу размещения объекта 
российско-индийской дружбы – только положительно. 
Развитие российско-индийских отношений объективно 
очень благоприятно для Заневского городского 
поселения, для России. Индийская культура, как 
и нация – одна из древнейших и интересных 
наций и культур в мире. Менталитет индийцев 
отличается добротой, душевностью, адекватностью и 
открытостью. Религия также крайне неагрессивна и 
очень человечна. И в целом международное развитие 
и взаимодействие, мне кажется, очень интересно и 
только развивает нас.

Предложение 
учтено
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НЕ ТОЛЬКО ДОЛГ, 
НО И ЗАБОТА 
О БЛИЖНЕМ

Перед Новым годом воспи-
танники детского сада «Янёнок» 
встретились с бойцом СВО, что-
бы поздравить его с наступа-
ющим праздником и пожелать 
удачи в сопровождении гумани-
тарного груза.

В конце декабря Заневское поселение 
передало автомобиль, рации и фарм-
продукцию «за ленточку» через сержанта 
Александра Сулацкого. Машину для нужд 
спецоперации удалось приобрести при 
участии руководителя администрации МО 
Алексея Гердия, депутата Михаила Свериды 
и замглавы администрации по ЖКХ и благо-
устройству Александра Мусина. В посылку 
общим весом более тонны также вошли 
продукты, средства личной гигиены и одеж-
да. Узнав о том, что в городской посёлок 
приедет защитник, заведующая дошкольным 
учреждением № 6 Валентина Агафонова 
решила познакомить юных патриотов с ге-
роем. Для этого она обратилась к Михаилу 
Романовичу, который поддерживает связь с 
воином.

Солдат с удовольствием согласился за-
глянуть в гости к малышам, где его встречали 
с воодушевляющими плакатами, открытка-
ми, сделанными своими руками, и сладкими 
угощениями. Для посетителя организовали 
экскурсию и небольшой концерт. Мужчина 
был восхищён теплым приёмом: «Не зря 
сражаемся. Есть за что!»

Накануне визита в садике был объявлен 
сбор помощи. От бойцов поступил вполне 
бытовой запрос на ветошь, необходимую 
для поддержания чистоты при работе с тех-
никой. С этим подсобили педагоги и роди-
тели. Вдобавок они принесли тёплые носки, 
нижнее и постельное белье, а также лаком-
ства к Новому году.

Перед праздниками участники СВО при-
слали видеоблагодарность и поздравление, 
подчеркнув особый вклад главы администра-
ции поселения Алексея Гердия и народного 
избранника Михаила Свериды в борьбу с 
неонацизмом.

Напомним, за 2024-й при поддержке со-
вета депутатов, муниципальных служащих, 
женсовета, бизнес-сообщества и жителей 
с Заневской земли было отправлено 18 гу-
манитарных конвоев.

– Поддержка участников специальной 
военной операции – одна из главных за-
дач нашего муниципалитета, – проком-
ментировал Алексей Гердий. – Сбор гум-
помощи – это не только наш долг, но и 
способ проявить человечность, заботу о 
ближнем. Собранные средства не только 
улучшают моральный дух бойцов, но и на-
поминают им о том, что дома их ждут. Ждут 
с победой! В новом, 2025 году мы будем 
продолжать сборы ради благополучия на-
ших героев, за которых мы все пережи-
ваем.

КАКИМ БУДЕТ 
КУДРОВСКИЙ МЕМОРИАЛ 
ГЕРОЯМ СВО?

Пять авторов выш-
ли в заключитель-
ный этап конкурса 
эскизов памятника 
бойцам спецопера-
ции, который будет 
установлен в парке 
«Оккервиль». 

Информацию об этом 
сообщила пресс-служба 
областного правительства. 
В материале можно увидеть, 
какие идеи представили ма-
стера-финалисты.

– К оценке скульптур 
привлекли участников СВО, 
поэтому в лидеры попали 
работы, в которых заметен 
реалистический подход и 
высокий уровень детализа-
ции. Также есть скульптуры, 
где доминируют образы пла-
мени и природы, – отметил 
главный архитектор Лено-
бласти Сергей Лутченко.

Конечно, эскизы ещё нуж-
даются в корректировке. По-
бедителя объявят до конца 
февраля 2025 года, когда 
все экспертные замечания 
будут доработаны.

ГЕРОИЗМ ПРЕДКОВ – 
В ПАМЯТИ НАВСЕГДА

В честь 81-й годовщины освобождения Ленинграда от фа-
шистской блокады культурные площадки Заневского поселе-
ния проведут серию мероприятий.

27 января в 19:00 в Янино-1 на главной сцене КДЦ «Заневский» на Шос-
сейной, 46, артисты дома культуры выступят с праздничным концертом. 
Кроме того, в эту дату пройдёт онлайн-акция «Свеча памяти в окне». К ней 
смогут присоединиться все желающие, поделившись своими фотографиями 
в соцсетях.

26 января в 14:00 в пространстве «Домик» в «МЕГА Парке», расположен-
ном напротив Центральной, 54, на интерактивном занятии «Январский гром» 
участники обратятся к истории решающей операции в битве за окружённый 
город. В той же локации 27 января в 18:00 юноши и девушки поселения со-
берутся для чтения стихов и показа авторских видеороликов о блокаде, а 29 
января в 16:00 пройдёт тематическая встреча молодёжного киноклуба. До 
31 января в библиотеке на первом этаже здания будет работать выставка 
художественных и исторических книг о периоде осады.  

У воинских мемориалов в Суоранде, Новосергиевке и посёлке при же-
лезнодорожной станции Пятый километр 27 января состоятся торжественно-
траурные митинги. О времени проведения будет сообщено дополнительно.
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федеральному округу.

ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ЗЕЛЁНЫЙ СИГНАЛ 
ЛЕГКОАТЛЕТАМ 

Традиционный зимний марафон «Доро-
га жизни» скорректирует движение автомо-
бильного и общественного транспорта.

26 января тысячи спортсменов выйдут на дистанции в 
честь 80-летия Победы в Великой Отечественной войне и 81-й 
годовщины полного освобождения Ленинграда от блокады.

В этот день будут введены временные ограничения на не-
скольких участках легендарной трассы.

С 5:00 до 12:30 перекроют путь от мемориала «Разорван-
ное кольцо» до Центрального военно-морского музея.

С 5:00 до 16:00 будет запрещён проезд от Колтушского 
шоссе до «Разорванного кольца» в Коккорево.

С 5:00 до 19:00 на отрезке от Окраинного моста (пост 
ГИБДД) до Колтушского шоссе запустят двустороннее дви-
жение в направлении Всеволожска.

Инициаторы просят автомобилистов заранее планиро-
вать свой маршрут.

Узнать подробнее о марафоне и присоединиться к за-
бегу можно на сайте: https://
heroleague.ru/doroga

Схема объезда доступна по 
QR-коду:

ПОКОРЯЯ 
СЕВЕРО-ЗАПАД

Спортсменка из Кудрово по-
лучила бронзу на чемпионате 
СЗФО по лёгкой атлетике в Ярос-
лавле на этих выходных.

Екатерина Яковенко выполнила норматив 
на 1 500 метров и пришла к финишу тре-
тьей. Помимо окружных наград, девушка 
имеет за плечами множество золотых и се-
ребряных медалей за районные и област-
ные первенства.

16-летняя школьница, воспитанница ма-
стера спорта международного класса Оле-
си Нургалиевой, является не только победи-
тельницей соревнований, но и предметных 
олимпиад. Кудровчанка может похвастаться 
знаниями в экономике, праве, ОБЖ и в целом 
готовится получить красный аттестат.

– Девочка действительно очень умная, 
способная, – не могла не похвалиться на-
ставница. – Учится на одни пятёрки, успева-
ет в спорте и в хобби. Впереди её ждёт пре-
красное будущее. Сейчас она уже готовится 
к следующим состязаниям – весеннему пер-
венству ЛО. Возможно, поедем на всерос-
сийские. Будем делать всё, чтобы результаты 
только росли.

СПОРТСМЕНОВ ЖДУТ НА IX ГОНКАХ
Местная администрация приглашает атлетов принять участие 

в традиционной «Лыжне Заневки».

В этом году зимний 
спортивный фестиваль, 
который является визитной 
карточкой нашего поселе-
ния, состоится в Янино-1. 
Уже девять лет подряд он 
объединяет сотни люби-
телей и профессионалов. 
Многие из них проживают 
неподалёку – в Кудрово, 
Янино-1, Всеволожске, Кол-
тушах, Волхове, Сосновом 
Бору и Санкт-Петербурге. 
Однако бывали здесь и го-
сти издалека: например, 
из Северодвинска.

IX по счёту соревнова-
ния стартуют 1 февраля 
на муниципальном стади-
оне городского посёлка 
(Новая, 19).

Дети в возрасте от ше-
сти до восьми лет преодо-
леют 400 метров. Спорт-
смены постарше выйдут 
уже на более серьёзные 
дистанции – 1,4 и 1,6 ки-
лометра.

Заявку можно подать 
до 30 января включительно 
на сайте: orgeo.ru/event/
participants/40361#tab

Регистрация участни-
ков, заполнивших элек-
тронную анкету, начнётся 
1 февраля в 11:00. А уже в 12:00 будет дан 
старт. Если по какой-то причине атлет опоз-
дает, он получит возможность пройти трассу, 
но уже вне конкурса.

Каждый лыжник должен иметь собствен-
ный инвентарь и медицинский допуск к 
гонке.

Для спортсменов и болельщиков из Куд-
рово будет предоставлен бесплатный 
трансфер. Чтобы им воспользоваться, не-
обходимо до 20 января написать на почту: 
sport@zanevkaorg.ru

На все вопросы готовы ответить по теле-
фону: 8 (812) 402-83-97.

Ðàñïèñàíèå
êðåùåíñêèõ ñëóæá
ХРАМ СВЯТОГО АПОСТОЛА И ЕВАНГЕЛИСТА 
ИОАННА БОГОСЛОВА 
В КУДРОВО
18 января (суббота). 
Навечерие Богоявления (Крещенский сочельник):
9:00 – правило ко причастию
9:30 – часы, исповедь
10:00 – Божественная литургия, великое освящение воды
18:00 – всенощное бдение праздника Богоявления
23:30 – часы
19 января (воскресенье). 
Святое Богоявление, Крещение Господне:
00:00 – Божественная литургия  во главе с правящим 
архиереем – епископом Выборгским и Приозерским 
Варнавой. Крестный ход к купели. Великое освящение
воды. Окунание
8:30 – часы, исповедь
9:30 – часы, исповедь
10:00 – Божественная литургия святого 
Василия Великого. Крестный ход к купели. 
Великое освящение воды. Окунание
18:00 – вечернее Богослужение

ХРАМ ИКОНЫ БОЖИЕЙ МАТЕРИ 
«НЕЧАЯННАЯ РАДОСТЬ» 
В КУДРОВО (ЦЕНТРАЛЬНАЯ, 12)
18 января (суббота):
18:00 – всенощное бдение
19 января (воскресенье):
9:00 – Божественная литургия. 
Великое освящение воды

ХРАМ В ЧЕСТЬ СВЯЩЕННОМУЧЕНИКА 
ВЕНИАМИНА, МИТРОПОЛИТА 
ПЕТРОГРАДСКОГО И ГДОВСКОГО, 
В ЯНИНО-1
18 января (суббота):
10:00 – Божественная литургия. Великое освящение воды
17:00 – всенощное бдение
19 января (воскресенье):
10:00 Божественная литургия. Великое освящение воды

Для вас работает официальный сайт Заневского по-
селения. На главной странице расположена новостная 
лента, где представлена информация об общественных, 
культурных и спортивных событиях, а также о деятельности 
органов местного самоуправления:

Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения 
размещены в разделе «Фотоальбомы» на странице в со-
циальной сети «ВКонтакте»:

Уважаемые жители!


